



TRANSCRIPCIÓN

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO DURANTE SU ASISTENCIA A LOS ACTOS DEL DÍA DE LA COMUNIDAD DE MADRID

Madrid, 2 de mayo de 2016





Presidente.- Muy buenos días a todos. Muchas gracias por estar aquí. Quiero, en primer lugar, felicitar a la Comunidad de Madrid por los magníficos actos que ha organizado esta mañana; quiero también felicitar a todos los premiados --ustedes los conocen; creo que se ha hecho justicia por parte del jurado-- y darles las gracias al Ejército, a la Policía, a la Guardia Civil, a la Policía Municipal, a los paracaidistas y a todos los que han desfilado esta mañana aquí, en la Puerta del Sol. Y felicidades a todos los madrileños porque hoy es el día, el 2 de mayo, de la fiesta de la Comunidad de Madrid.

Para mí ha sido un gusto y un honor estar aquí. Soy, además, diputado por Madrid. He sido durante muchos años diputado por Pontevedra, los últimos me he presentado por Madrid y, por tanto, estar aquí constituye una doble satisfacción.

En cuanto a lo que sucede a nivel de toda España, como ustedes saben, hoy terminaba el plazo para elegir presidente del Gobierno después de las elecciones del 20 de diciembre. Por las razones que todos ustedes conocen, no ha sido posible y mañana se publicará en las Cortes la convocatoria de elecciones, que tendrán lugar el próximo 26 de junio.

Yo espero que sea una campaña tranquila, sensata. Yo, desde luego, voy a hacer una campaña en positivo. No voy a entrar en discusiones, en peleas, ni mucho menos en salidas de tono, y ojalá que todo el mundo lo haga así.

Yo voy a intentar explicar qué es lo que debemos hacer en España los próximos cuatro años y para mí hay dos cosas que son capitales: la primera, que haya un Gobierno que pueda tener una mayoría en las Cortes porque la estabilidad, la seguridad y la certidumbre son muy importantes para todo, pero también para la economía y para el normal funcionamiento del país y, por tanto, trabajaré para eso: para un Gobierno moderado, sensato y que cuente con una mayoría.

En segundo lugar, mi prioridad para los próximos cuatro años seguirá siendo el crecimiento económico, la creación de empleo y que la recuperación ya llegue al conjunto de todos los españoles. Hay dos datos que son muy significativos de la última semana: el primero es que hemos conocido la Encuesta de



Población Activa del primer trimestre de este año y hoy hay 575.000 españoles trabajando más que el año pasado, es decir, se han creado 575.000 puestos de trabajo. Ese es un dato muy positivo y el segundo dato positivo es que el viernes hemos aprobado nuestras previsiones para los próximos cuatro años. Si hacemos las cosas bien, en el año 2019, a finales, habrá veinte millones de españoles trabajando, lo que supondría una creación de empleo de quinientos mil por cada año.

Ése es el gran reto, ése es el objetivo, para eso, en mi opinión, no hay que cambiar la política económica, hay que perseverar en lo hecho y estoy seguro de que, si actuamos con sensatez, con mesura y con sentido común, lo vamos a conseguir.

P.- (...) que ningún partido quiere pactar con usted,

Luego, me gustaría saber si ha tenido la oportunidad de pasar unos minutos con el señor Rivera.

Presidente.- No. Lo he visto de lejos, al entrar; pero supongo que lo veré ahora.

En cuanto a lo que quieren unos pactar o no pactar, yo no voy a entrar en ello. Yo lo que quiero ahora es pactar con los españoles y, luego, los españoles son los que decidirán con su voto como queda conformado el Parlamento y, a partir de ahí, vamos a trabajar.

Pero, insisto, lo que ha ocurrido en estos cuatro meses no se puede volver a repetir. Los vetos son malos para la democracia y nuestro partido ha sido vetado, porque no se ha querido hablar con una fuerza que representa a más de siete millones de españoles, y yo espero que ahora llegue el sentido común y todo el mundo actúe con un poco de cordura, porque hay una magnífica oportunidad, la recuperación económica está ahí y lo único que puede estropearla es que se hagan cosas que no son las más académicas dentro de lo que es la vida política normal.

P.- ¿Usted cree que la amenaza de que Podemos pueda adelantar al PSOE obligue a pactar, a pesar de lo que ha dicho este sábado Sánchez de que no pactará jamás con el PP ni con usted?



Presidente.- No lo sé. Yo no sé el resultado que va a tener Podemos, ni el que va a tener el PSOE, ni voy a entrar a discutir sobre lo que dijo Sánchez o no dijo, porque yo no estaba en aquella reunión. Yo digo lo que yo creo que hay que hacer, que es un Gobierno moderado y que tenga apoyo en la Cámara para poder gobernar. Eso es estabilidad, eso es seguridad, eso es certidumbre y eso es consolidar la recuperación económica.

Desde luego, los vetos no contribuyen a nada, ni en política, ni en ninguna faceta de la vida.

Muchas gracias.